
Réunion du Conseil Municipal de BAHUS SOUBIRAN : 

 Compte rendu de la séance du 02 avril 2024 
 

Etaient présents :  

Mmes SEBI Cathy, DESBLANS Véronique, SAINT GERMAIN Séverine, BRETHOUS Cécile et 

DUVACQUIER Laurence 

Mrs BOULIN Thierry, DUCOURNAU William et LALANNE Joël. 

Absents excusés :  

Mrs POURAJAUD Éric, SAUVAUD Christophe et GAUZIEDE Nicolas 

 

Secrétaire de séance : Mme SAINT GERMAIN Séverine 
 

 

Vote du CA 2023 et du BP 2024 

 

CA 2023 : 

 

Il nous a était présenté et expliqué ligne par ligne un tableau avec le compte administratif 2023 et le 

prévisionnel du budget primitif 2024 (fonctionnement et investissement). 

 

TOTAL Dépenses Investissement 2023 : 85 679,12 € 

TOTAL Recettes Investissement 2023   : 79 898,41 € 

 

TOTAL Dépenses Fonctionnement 2023 : 229 882,76 € 

TOTAL Recettes Fonctionnement 2023   : 541 103,02 € 

 

A la clôture de l’exercice 2023, le compte administratif fait apparaître un résultat global de 305 439,55 

€ 

Investissement :        - 5 780,71 € 

Fonctionnement : + 311 220,26 € 

 

Vote du CA 2023 à l’unanimité des présents sous la présidence de Mme Cathy SEBI, Mr le Maire 

s’étant retiré pendant le vote. 

  

BP 2024 : 

 

Le total des dépenses et des recettes du fonctionnement s’équilibre pour un montant de 549 581,56 € 

Le ligne 618 prévoit la dépense pour l’abonnement à Panneau Pocket sur une durée de 3 ans : 540 € 

La ligne 657364 est une dépense pour l’étude de toit sur la pose de panneaux photovoltaïques 1 000 € 

 

INVESTISSEMENT : 

Le total Dépenses et Recettes d’Investissement s’équilibre pour un montant de 1 028 721,70 € 

 

La ligne 231/9232 Habitat Regroupé – Personne ne s’étant opposé à l’appel d’offre retenu lors du 

dernier conseil municipal par nous tous, Mr DUGARRY Camille sera notre architecte pour ce projet. 

 

Ligne 2116 - Aménagement du parking sur le terrain de Mme SAUVAGE : Nous avons alloué 90 000 

€ mais nous préférons attendre le chiffrage de l’habitat regroupé pour ensuite étudier les frais du 

parking et son prêt. Une ébauche nous a été présenté, on verra tout ça ensemble plus tard. 

 

Compte rendu de la conférence des maires sur le désert médical. 

Il a été proposé un rachat éventuel du rez de chaussée de la maison de santé à Aire sur l’Adour par la 

communauté des communes (montant de 200 000 € estimé), mise en place d’une structure juridique 



pour pouvoir accueillir des médecins salariés, secrétariat médical et administratif. Voici entre autres ce 

qui est envisagé afin de tenter de palier au manque de médecins sur le secteur. 

 

Question diverse : 

Nous avons parlé du projet de méthanisation qui doit se faire sur Bahus-Soubiran. 

Le projet avance doucement, une quatrième personne a rejoint le projet, Mr Legendre Guillaume. 

Le projet prend un peu de retard car ils étudient le choix du terrain pour avoir un accès au méthaniseur 

le plus fonctionnel possible. 

 

 

Fin de la séance à 23h00 

 


